

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 06. April 2022

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0023

Der Vorsitzende gibt folgende Mitteilungen bekannt:

- Am Rande des Dotzheimer Ortskerns soll ein neues Quartier namens "Auf dem Hahnenkamm" entstehen. Das Dezernat für Stadtentwicklung und Bau hat mitgeteilt, dass der Ortsbeirat frühzeitig in die Planung des Quartiers einbezogen werden soll.
- Der Antrag des Ortsbeirates, im Bereich Schönbergstraße / Wenzel-Jaksch-Straße versuchsweise Tempo 30 einzurichten, wurde vom Dezernat für Umwelt, Grünflächen und Verkehr abgelehnt. Notwendige Voraussetzung für die stattdessen vom Ortsbeirat angestrebte Verkehrsuntersuchung mit Betrachtung aller Zufahrtsstraßen über die Dotzheimer Gemarkung hinaus sind gleichlautende Beschlüsse durch alle betroffenen Ortsbezirke. Der Ortsbeirat wird sich daher mit den Ortsbeiräten Klarenthal und Nordost hierüber verständigen.
- Bezüglich der Einrichtung eines Wochenmarktes auf dem Pfarrer-Luja-Platz liegen erste Informationen der zuständigen Stellen vor. Demnach ist die Durchführung eines Wochenmarktes mit erheblichem Aufwand verbunden. Derzeit laufen noch Gespräche mit möglichen Veranstaltern.
- Zur "Perspektivfläche West" hat ein nicht öffentliches Arbeits- und Informationsgespräch stattgefunden, in dem die Ortsbeiräte Dotzheim und Schierstein vom Oberbürgermeister und Vertreter/-innen des Stadtplanungsamtes über den aktuellen Bearbeitungsstand informiert wurden. Nachdem die Presse bereits über das Thema berichtet hat, hat sich inzwischen der Gartenbauverband Baden-Württemberg Hessen e.V. schriftlich an die beiden Ortsbeiräte gewandt und darum gebeten, dass sich die Ortsbeiräte ernsthaft mit den Belangen der betroffenen Gartenbaubetriebe auseinandersetzen und diese bei den Plänen zur "Perspektivfläche West" berücksichtigen.
- Das Dezernat für Umwelt, Grünflächen und Verkehr hat mitgeteilt, dass die Voraussetzungen für die Errichtung eines Fahrgastunterstandes an der Bushaltestelle Veilchenweg nicht vorliegen und das Kontingent zur Errichtung von Fahrgastunterständen aus den vertraglichen Verpflichtungen der Wall GmbH heraus zudem erschöpft ist.

- Zum Antrag "Angemessenes Gedenken an Dr. Thomas Broer" liegt ein Antwortschreiben des Oberbürgermeisters vor, in dem verschiedene Möglichkeiten aufgezeigt werden, in welcher Form ein angemessenes Gedenken erfolgen kann.
- Am 22. März 2022 hat eine Online-Informationsveranstaltung des Dezernates VI zur "Ukraine-Hilfe Wiesbaden" stattgefunden. Hierbei wurde über die unterschiedlichen Hilfsangebote berichtet und Fragen zur Unterbringung, Betreuung und Begleitung von Menschen aus der Ukraine beantwortet. Weitergehende Informationen können unter https://www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/gesellschaft/engagement/ukrainehilfe.php abgerufen werden.
- In der Zeit vom 08.04.2022 bis 12.04.2022 werden die erforderlichen Tiefbauarbeiten zur Ertüchtigung des Bahnübergangs in der Wiesbadener Straße in Höhe des Dotzheimer Bahnhofs durchgeführt. In dem genannten Zeitraum ist eine Vollsperrung der Fahrbahn erforderlich, Umleitungsstrecken sind ausgeschildert.
- Bezüglich der von der Straßenverkehrsbehörde festgelegten Fußgängerregelung während der Bauarbeiten im Bereich der Wiesbadener Straße / Carl-von-Linde-Straße bestehen aus Sicht des Ortsbeirates große Sicherheitsbedenken. Auf Nachfragen hat die Straßenverkehrsbehörde jedoch mitgeteilt, dass eine andere Variante nicht möglich sei.

+ +

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze Ortsvorsteher